

## Abstrak

### **Fenyta Syifaatul Uluwiyah:** *Aktivitas Peserta Didik dalam Mengikuti Kegiatan Keputrian dan Pengaruhnya Terhadap Minat Belajar PAI*

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan oleh penulis di SMA Negeri 2 Sukabumi melalui pelaksanaan observasi secara daring, aktivitas peserta didik dalam mengikuti kegiatan keputrian yang tinggi. Hal ini dapat dilihat dari rata-rata perolehan nilai angket mengenai aktivitas kegiatan keputrian yang disebarkan kepada 50 responden. Dari penelitian tersebut pun ditemukan bahwa aktivitas keputrian yang diikuti peserta didik putri ternyata berpengaruh terhadap tingkat minat belajar pada mata pelajaran PAI. Dengan adanya aktivitas keputrian ternyata peserta didik lebih berminat pada pelajaran PAI, khususnya pada materi-materi yang kurang dipahami atau kurang diperdalam di kelas pada mata pelajaran PAI. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui realitas aktivitas peserta didik dalam mengikuti kegiatan keputrian dan realitas minat belajar PAI serta melihat seberapa besar pengaruh aktivitas kegiatan keputrian terhadap minat belajar PAI.

Metode yang digunakan adalah metode deskriptif kuantitatif. Penelitian ini menggunakan random sampling terhadap 50 peserta didik putri kelas XI SMA Negeri 2 Sukabumi. Sedangkan teknik pengumpulan data dilakukan melalui observasi, angket dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa aktivitas peserta didik dalam mengikuti kegiatan keputrian dalam kategori baik dengan skor rata-rata 3,96 sedangkan minat belajar peserta didik pada mata pelajaran PAI pun termasuk dalam kategori baik dengan skor rata-rata 4,02. Sedangkan pengaruh aktivitas peserta didik dalam mengikuti kegiatan keputrian terhadap minat belajar peserta didik pada mata pelajaran PAI berkorelasi sedang dengan koefisien korelasi sebesar 0,63 berada pada rentang 0,60 – 0,79 dengan kualifikasi tinggi/kuat. Hasil uji signifikansi koefisien korelasi menunjukkan nilai  $t_{hitung}$  lebih besar dari  $t_{tabel}$  yakni  $15,11 > 2,66$  diartikan bahwa hipotesis diterima. Variabel X mempunyai pengaruh terhadap variabel Y sebesar 20% yang artinya masih terdapat 80% faktor lain yang dapat mempengaruhi variabel Y.

**Kata kunci:** keputrian, minat, pengaruh